

BNN.CO.ID

"Bripka Yusup Menyebarkan Pesan Penting Saat Anjangsana di Desa Cikangkung, Ciracap"

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Oct 31, 2023 - 14:30



"Bripka Yusup Menyebarkan Pesan Penting Saat Anjangsana di Desa Cikangkung, Ciracap"

Pada hari Selasa, tanggal 31 Oktober 2023, pukul 12.53 WIB, Bhabinkamtibmas Bripka Yusup melaksanakan kegiatan anjangsana dengan warga Desa

Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Dalam pertemuan yang penuh keakraban ini, Bripka Yusup menyampaikan berbagai pesan penting kepada masyarakat sekitar.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Yusup menginformasikan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini memiliki beberapa poin penting yang perlu diterapkan dalam kehidupan sehari-hari, sebagai berikut:

1. **Menjalin Komunikasi dan Silaturahmi yang Baik:** Bripka Yusup mendorong terjalinnya komunikasi dan hubungan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas, perangkat desa, tokoh masyarakat, dan warga. Ini bertujuan untuk menciptakan kerjasama yang harmonis dalam menjaga keamanan dan ketertiban.
2. **Mendukung Program dan Kebijakan Pemerintah:** Masyarakat diharapkan selalu mendukung serta membantu segala bentuk program dan kebijakan pemerintah demi kebaikan dan kemajuan desa. Kolaborasi ini penting dalam mewujudkan perkembangan yang lebih baik.
3. **Mengatasi Paham Radikalisme:** Bripka Yusup menegaskan pentingnya peran masyarakat dalam membantu pihak kepolisian dalam menangani paham radikalisme yang dapat mengganggu stabilitas keamanan.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat dihimbau untuk selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Jika ada indikasi atau informasi terkait TPPO, diharapkan warga segera melaporkannya kepada pihak kepolisian.
5. **Penggunaan Masker dan Pencegahan ISPA:** Bripka Yusup juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait kesehatan. Ia mengingatkan pentingnya menggunakan masker, terutama dalam kondisi cuaca yang kurang baik, guna mencegah penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Akut (ISPA). Selain itu, ia mengingatkan warga untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, karena tindakan tersebut dapat berdampak pada peristiwa kebakaran dan dapat dikenakan sanksi hukum.

Kegiatan anjingsana ini adalah upaya Bripka Yusup dalam menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat, menyampaikan pesan-pesan penting, dan memastikan keamanan dan ketertiban di desa tetap terjaga dengan baik. Dengan kolaborasi yang baik antara pihak kepolisian dan warga, diharapkan lingkungan sekitar Desa Cikangkung akan menjadi tempat yang aman, nyaman, dan sehat